



INCAUTARON 251 CARTUCHOS CON TETRAHIDROCANNABINOL.

Peruano es detenido por intentar ingresar droga a la Isla de Pascua

En prisión preventiva quedó un sujeto de nacionalidad peruana detenido en Rapa Nui -donde mantenía residencia- por intentar ingresar droga a la isla.

Se trató de una investigación a cargo de la Fiscalía junto con la Armada y el OS7 de Carabineros que conjuntamente, además, incautaron 251

cartuchos con tetrahidrocannabinol y un vehículo marca Toyota.

ALERTA DE ADUANAS

La alerta la dio personal de Aduanas Valparaíso que determinó que existía riesgo en cargas que se trasladarían vía marítima hasta Isla de Pascua, por lo que activaron los protocolos interinstitucionales.

Tras la ejecución de las primeras diligencias investigativas de la Armada, se logró identificar al imputado extranjero que pretendía enviar 251 cartuchos con tetrahidrocannabinol (THC) a través de la vía marítima hacia Rapa Nui, lo que equivale a 50 mil 200 dosis.

El detenido fue trasladado hasta el continente

para ser puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Valparaíso quedando en prisión preventiva con un plazo de investigación de 100 días.

El Juzgado acogió los planteamientos de la Fiscalía calificando los hechos como tráfico de drogas con una pena que parte en los 5 años y un día de presidio. 🇨🇱